
 

 

 

 

XLII Reunión del Comité Directivo de EUROSAI 

(La Haya, Países Bajos, 19 de Junio de 2014) 

 

RESUMEN DE LOS PRINCIPALES DEBATES Y ACUERDOS 

 

La XLII Reunión del Comité Directivo de EUROSAI (CD) se celebró en La Haya, 
Países Bajos, el 19 de junio de 2014. Estuvo organizada y presidida por la Sra. Saskia J. 
Stuiveling, Presidente del Algemene Rekenkamer (el Tribunal de Cuentas de los Países 
Bajos) y Presidente de EUROSAI desde el IX Congreso. Los principales debates y 
acuerdos estuvieron relacionados con los siguientes temas:  

1. El Comité Directivo aprobó el orden del día de la reunión y apoyó la propuesta del 
Presidente de EUROSAI de designar al Presidente de la EFS de Finlandia, el Sr. 
Tuomas Pöysti, como el Segundo Vicepresidente de EUROSAI. 

 

2. La Presidenta de EUROSAI resumió los principales resultados del IX Congreso, 
junto con las Conclusiones y Recomendaciones adoptadas en sus sesiones temáticas, 
aprobadas por el Congreso de EUROSAI durante la segunda Sesión Plenaria General, 
en el documento denominado "IX Congreso de EUROSAI: Conclusiones y 
Recomendaciones. 

 

En cuanto a la decisión del Congreso de confiar al Comité Directivo el seguimiento de 
la recomendación sobre que "EUROSAI solicite una evaluación independiente de su 
propio gobierno y forma de actuación", a propuesta de la Presidenta de EUROSAI, el 
CD decidió que el EM4 diseñara la forma de proseguir en consideración al mandato del 
Congreso, debatiendo diferentes ideas e informando en la próxima reunión del Comité 
Directivo, que se celebrará en Finlandia en el año 2015. El CD de EUROSAI tomará 
posteriormente una decisión al respecto. 

 



 

3. En relación con el Plan Estratégico de EUROSAI 2011-2017, el CD adoptó los 
siguientes acuerdos: 

 

• Nombrar a la EFS de Hungría como Presidencia del EM1 tras la dimisión de la EFS de 
Francia de este puesto. 

• Aprobar la actualización de los Términos de Referencia del Equipo de Meta 1. 

• Renovar las Presidencias del EM2 (EFS de Alemania) y del EM3 (EFS de la 
República Checa) por otro período de tres años, hasta el X Congreso. 

 

La Presidencia del Meta Equipo 4 la ejerce de oficio la Presidencia de EUROSAI: por 
lo tanto, la EFS de los Países Bajos presidirá el EM4 durante el período comprendido 
entre el IX y X Congresos. 

 

El Comité Directivo también ha tomado nota de las actualizaciones del Plan Operativo 
de los Equipos de Meta 1, 2, 3 y 4. 

 

4. La Presidencia de EUROSAI informó que el programa de su mandato estaba todavía 
abierto al debate e invitó a los miembros del Comité Directivo a que presentasen al 
Algemene Rekenkamer, Presidencia de EUROSAI y Presidencia del Equipo de Meta 4, 
sus ideas acerca de las prioridades para el Plan Estratégico de EUROSAI. 

Las ideas principales que la Presidenta de EUROSAI tenía en mente, en base en las 
conclusiones y recomendaciones del IX Congreso fueron las siguientes: 

• Una auditoría en cooperación sobre la asistencia sanitaria. 

• Una auditoría en cooperación sobre las industrias extractivas dentro de marco de 
INTOSAI, incluidos aquellos países cuyo producto interior bruto (PIB) se basa en estas 
industrias. 

• Continuar con el trabajo realizado en el campo de la apertura de datos, compartiendo 
los progresos realizados por las EFS en este tema. 

 

El Comité Directivo tomó nota de la información proporcionada. 

 



5. El CD tomó nota de la información proporcionada por el Presidente de la EFS de 
Turquía, anfitrión del X Congreso de EUROSAI en 2017, sobre su país, que será el 
lugar de celebración del X Congreso de EUROSAI. 

 

6. El CD acordó celebrar la XLIII Reunión del CD en Finlandia (Helsinki) a principios 
de 2015, organizada por la EFS de Finlandia. 

 

7. El CD tomó nota de la información proporcionada por la Secretaría de EUROSAI 
sobre la entrega de documentos para las reuniones del CD. La Secretaría explicó que 
distribuye los documentos a la recepción de los mismos, previo envío de los ponentes y 
que los presidentes de los Equipos de meta y de los Grupos de Trabajo y las Task 
Forces habían hecho un gran esfuerzo para cumplir con los plazos establecidos por la 
Secretaría, lo que hizo posible que, dos semanas antes de las reuniones, el 86% de los 
artículos (en su versión en inglés) ya hubiesen sido enviado al CD. 

 

La Secretaría también invitó al CD a reflexionar sobre el funcionamiento de sus 
reuniones y a hacer de ellas un foro de debate activo y de toma de decisiones. 


